

Alfaro denuncia el "giro esperpéntico" de Vox en un debate sobre violencia de género

22/11/2024



Vox ha votado en contra de la moción sobre la violencia de género | Nando Verdú.

El debate ha protagonizado el pleno del mes de noviembre del Ayuntamiento de Elda. El tema más controvertido ha sido el 25 de Noviembre, Día Contra la Violencia de Género. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, tras las declaraciones de Vox sobre **"que no se culpabilice a los hombres"**, ha salido al paso para explicar, **"ante el giro esperpéntico"**, que la moción es una declaración institucional de la Federación Española de Municipios y Provincias, al que pertenecen 8.000 localidades.

En este punto, la edil de Igualdad, **María Gisbert**, ha

pedido a Vox, "que deje de negar los datos, pues Vox como partido de ultraderecha niega datos y tiene un discurso que hiera a las víctimas". Esta ha sido la respuesta de la edil a las palabras de la portavoz de Vox, **Paqui Vicente**, quien ha señalado que cuando se produce maltrato no es por el género, sino porque son maltratadores y ha dicho que cree que "no hay un solo hombre que niegue que hay mujeres a las que se las maltrata". A esto Gisbert le ha recordado que es el propio Santiago Abascal el que negado reiteradamente la violencia de género.



Gisbert ha pedido a Vox que deje de negar la violencia machista | Nando Verdú.

En este pleno también se ha aprobado la ordenanza para que el casco antiguo sea una zona de bajas emisiones y por tanto que no puedan entrar vehículos contaminantes. Este punto se ha aprobado con los votos a favor del PSOE, Elda Para Todas y PP y el voto en contra de Vox.

La moción de Vox para solicitar un estudio del río y su mejora en caso de desbordamiento ante una DANA no se ha aprobado porque “esas medidas que se solicitan ya se aplican y parece que Vox no tiene conocimiento de lo que pide”, ha dicho el portavoz del gobierno, Fernando Gómez.

Por último, la petición de Elda para Todas para investigar lo sucedido en Valencia y que una comisión de expertos analice si se deben depurar responsabilidades ha salido adelante por unanimidad.

Por otro lado, el Ayuntamiento de Elda desbloquea la tramitación del Plan Edificant del IES La Torreta tras conseguir una ampliación del presupuesto. Los trabajos, con un coste de algo más de un millón de euros, incluyen la construcción de un aulario, la instalación de placas fotovoltaicas y la ampliación y sustitución del vallado perimetral.